
 平成３０年６月定例会 本会議 ２日目  杉 山 利 勝  議員  (１－１) 

 

質 問 事 項                     

 

１．議案第 45号・工事請負契約の締結について（（仮称）あたみ認定こども園改修工事（その１））に

ついて 

  ① 統合の対象となる緑ガ丘幼稚園、小嵐保育園における現在の入園者数と統合後の定員について 

  ② 統合後の（仮称）あたみ認定こども園の需要見込みの推移について 

  ③ 工事概要とその進め方について 

  ④ 経費節減に向けた取り組みへの検討状況について 

 

２．障がい者の地域生活支援拠点について 

  ① 福祉計画を推進するにあたり、「親亡き後」への具体的な対応について 

  ② 協議会とはどういうものか 

  ③ 協議会は熱海市の障がい者福祉にどの様な役割を果たしているのか 

 

３．熱海市表彰条例について 

  ① 熱海市表彰条例の改正について 

 

 

 

 

 



平成３０年６月定例会 本会議 ２日目  髙 橋 幸 雄   議員  (１－１) 

 

質 問 事 項                     

１．平成 30年 3月に策定され、公表された「熱海市水道事業ビジョン」について、 

 ① この水道事業ビジョンはどのような概要なのか、どのような理念なのかお聞きしたい。 

 

２．熱海港エリアの賑わい創出について 

 

３．熱海港海岸環境整備事業について 

 

４．高齢者福祉の施策について 

 



平成３０年６月定例会 本会議 ２日目  越 村  修  議員  (１－１) 

 

質 問 事 項                     

１．熱海市都市計画マスタープランの改定について 

（１）熱海市都市計画マスタープランは、平成 14年に策定されましたが、その概要は 

（２）前計画の進捗状況や総括を踏まえ、どのような改定を行ったのか 

 

２．観光業の人手不足などの課題について 

（１）平成 26年度に実施された「市内宿泊施設労働雇用実態アンケート調査」によると、直面してい

る課題として、人材確保の難しさ・採用後の定着率の低さ・従業員の高齢化などが挙げられてい

ましたが、その原因は何か 

（２）雇用対策として従業員の賃金引上げや福利厚生の充実、社員寮整備などが有効と思われるが市

の考えは 

 

３．離島初島簡易水道事業、海底送水管について 

（１）前回の２月定例会で質問した中で、今後、海底送水管の更新を考えているとのことですが、現

在の海底送水管の維持管理状況は 

（２）更新時期はいつごろか 

 



平成３０年６月定例会 本会議 ２日目  稲 村 千 尋  議員  (１－１) 

 

質 問 事 項                     

１．齊藤市政について 

 ① この１１年間に熱海市の人口は４，２８３人減少しました。この減少数を市長はどのようにお考

えで、人口減少を食い止めるにはどのような政策が必要とお考えか。 

 ② この１０年間に熱海市の法人件数が３３１件減少しましたが、この減少数を市長はどのようにお

考えか。 

 ③ 市税収入と市債（市の借金）について。 

 ④ 地域経済の活性化と福祉の充実について。 

 ⑤ 図書館、ホールを中心とした施設の着工時期とその課題は。 

 

 

２．新教育長について 

 ① 教育長として何を成し遂げたいお考えか。 

 ② 熱海市の就学前児童の教育環境のあり方をどのようにお考えか。 

 ③ 小学校英語授業の取り組みと、その課題について。 

 

 

３．高齢者政策について 

 ① 外出支援策について。 

 ② 外出が困難な高齢者の為の買い物支援と食事の提供について。 

 

 

４．温泉情緒漂うまち並み形成について 

 



平成３０年６月定例会 本会議 ２日目  金 森 和 道  議員  (１－１) 

 

質 問 事 項                     

１．議案第 45号 工事請負契約の締結について（（仮称）あたみ認定こども園改修工事（その１））に

ついて 

 ① 工事を行っても建物の安全性は確保されるのか。 

 ② 工事による授業への影響と工事スケジュールはどのようになっているのか。 

 

２．指定管理者の公募について 

 ① 各施設の現地説明会には何団体の応募があり、今後のスケジュールはどのようになるのか。 

 ② 市民のニーズを踏まえたどのような管理運営となるのか。 

 

３．運動部活動の在り方について 

 ① 運動部活動の在り方に関する総合的なガイドラインの主な内容はどのようなことか。 

 ② ガイドラインには部活動のやりすぎ防止、教員の負担軽減についての記載はあるのか。 

 ③ 生徒にとって望ましい部活動の在り方についてどう考えるか。 

 

４．熱海国際映画祭について 

 ① 熱海市として、この熱海国際映画祭開催をどのように考え、どのようなものにしたいと考えてい

るのか。 

 

５．静岡デスティネーションキャンペーンについて 

 ① 現在プレキャンペーン期間中だが、しっかりと PRができているのか。 

 

６．伊豆半島ジオパークについて 

 ① 世界ジオパークへの認定に対して、どのように考え、ジオパークをいかに活用していくことを考

えているのか。 

 

７．コンパクトで持続可能なまちづくりについて 

 ① 改定された「熱海市都市計画マスタープラン」において、将来都市構造が示されているが、本市

の目指すコンパクトな都市構造とはどのようなものなのか。 

 ② 「コンパクトなまちづくり」をどのように進めていくのか。 

 



平成３０年６月定例会 本会議 ２日目  和 田 翔 平  議員  (１－１) 

 

質 問 事 項                     

１ 有害鳥獣対策について 

  ＩｏＴを活用した捕獲わなについて、本年度事業採択されているが、導入のいきさつと事業概要、

導入後の経過について説明を求める。 

 

２ 「住まうまち熱海づくり」について 

  齊藤市長の３期目の任期が終わろうとしているが、３期目の大きな指針として掲げてきた「住ま

うまち熱海づくり」について、これを実現させるために行ってきた施策についてその成果と自己評

価、今後の課題について質問させていただく。 

 

 



平成３０年６月定例会 本会議 ３日目  山 田 治 雄  議員  (１－１) 

 

質 問 事 項                     

１ 熱海市民のくらしの源、財政について 

（１）現在の市財政は、市民のくらしを充足するのに十分応えられているか。 

 イ 市民の日常のくらしのための生活道路や、市内の休息所はどうか。 

 ロ 人口減少の１つに、くらし良さに欠けたようなことはないのか。 

 ハ 少子・高齢化に伴う諸施策も、日本で、ナンバーワンの目標値を掲げないか。 

（２）市財政は、どの位起債（借金）に依拠して来たか。又今後の見通しはどうか。 

 イ 平成２１年度より本年度迄の起債（借金）の総額はいくらなのか。 

 ロ 現状の財政状況から、今後も起債（借金）に頼らざるを得ないのではないか。 

 ハ 今後、可成り高い人口減少に伴う、税収の見通しはいかがか。 

（３）平成２８年度に示された、熱海市公共施設等総合管理計画は、財政上からも、この見直しが、

必要ではないか。 

 イ この計画は、現在の状態を維持してゆく内容となっているが。 

 ロ ２０年後建物延面積の４０％削減を目標としているが、その具体策は。 

 ハ 市営住宅と、学校施設について、その将来像を示されたい。 

 

２ 熱海市の教育の現状について、教育長の認識は 

 イ 教育長は熱海市の教育施設の現状についてどのように理解されているか。 

 ロ 人口減少に伴う児童・生徒数の減少と学校再編について 

 

３ 教職員の多忙な状況について教育長の認識は。 

 イ 教職員の労働時間の現状は、どのようになっているか。 

 ロ 教職員の多忙な現状は、どのような事由からか。この改善策を考えているか。 

 ハ 部活動における担任教員の負担は、以前より減少して来ているか 

 

４ 総合教育会議に関して 

 イ 熱海市の総合教育会議における教育長の責務について 

 ロ 熱海市教育振興基本計画で、「熱海らしい特色ある教育の推進を」とされ、２年以上経過してい

るが、この成果は具体的にどのように現れているか。 

 



平成３０年６月定例会 本会議 ３日目  小 森 高 正  議員  (１－１) 

 

質 問 事 項                     

１．議案第４３号 工事請負契約の締結について（エコ・プラント姫の沢ごみ焼却施設保全工事（第

４期））について。 

 ① エコ・プラント姫の沢ごみ焼却施設保全工事（第４期）契約金額の６億３千６百１２万円の内容

とは。 

 ② なぜ随意契約をしているのか。 

 ③ これまで総額でいくらかかったのか、今後も市民の税金をどの程度投入しなければならないの

か。 

 

２．国道１３５号長浜地区の松並木の維持管理について。 

 ① 長浜地区の樹齢３５０年以上を誇る松並木の中に枯れてきている松があるが、市として県に対し

どのように対応しているのか。 

 ② 松並木の維持管理としてどのようなことが年間実施されているのか。 

 ③ 万が一にも国道に倒木した場合には、どのような事態が想定されるのか。 

 

３．初川沿いの賑わい創出について。 

 ① 初川沿いの歩道や橋、欄干などには、現在どのような賑わいを創出していると思われるのか。 

 ② 糸川のあたみ桜やブーゲンビリアは、市民や観光客の目を楽しませていますが、現在の初川沿い

の樹木や花などはどのようになっているのか。また、今後はどのように整備されるのか。 

 ③ 初川沿いに柳やジャカランダなどを植栽し、賑わいを創出してはどうか。 

 

４．津波浸水予想区域の津波被害について。 

 ① 津波浸水区域内の津波発生後の被害状況とは。 

 ② 河川の氾濫による被害状況とは。また氾濫場所は想定しているのか。 

 ③ 津波が浸水し、海水が溜まってしまう可能性がある場所とはどこなのか。 

 

５．多賀小学校グラウンドについて。 

 ① 多賀小学校のグラウンドの土砂流出を防止するためのグラウンド整備は、いつ頃になるのか。 

 ② グラウンドの土砂流出があるならば、多賀小学校、中学校のグラウンドは、熱海中学校のグラウ

ンドのように人工芝にするべきではないのか。 

 



平成３０年６月定例会 本会議 ３日目  泉明寺 みずほ  議員  (１－１) 

 

質 問 事 項                     

１．教育について 

（１）熱海高校の魅力向上に向け、その課題への取り組み方を問う。 

（２）熱海らしい教育とは何か、その具体的内容を教育長に問う。 

（３）網代中学校跡地の活用について 

 

２．生涯学習について 

（１）姫の沢公園の活用について、今後の方向性を示して。 

（２）陶芸センターの活動中止について、市民からはその存続を願う声が聞こえる。市の認識を問う。 

 

３．福祉について 

（１）熱海市の活性化にアクティブシニアの活躍が欠かせないと考える。シニア世代の思いとその思

いを受け入れて活躍できる場の紹介やアドバイスを行う組織が必要と考えるが、市の認識を問

う。 

（２）子供食堂のように市民による市民のための活動を行う際、その組織の立ち上げ時などに期限付

きで財政支援が必要になる場合がある。財政支援を含め市としてどのような支援を行っている

のか、また、今後はどの様に支援していくのか、市の認識を問う。 

 

４．観光について 

（１）熱海市の PR動画がユーチューブ（動画配信サイト）にアップされていた。「ハリウッド化計画

開始」と謳われていたが、このハリウッド化計画とはどのようなものか。 

 



平成３０年６月定例会 本会議 ３日目  米 山 秀 夫  議員  (１－１) 

 

質 問 事 項                     

1 継続費について 

(1) 議案第４５号 工事請負契約の締結について（（仮称）あたみ認定こども園改修工事（その１））

について 

 ① 工事内容の実施確認及び工事スケジュールについて 

 

2 繰越明許費と専決処分の関係について 

(1) 報告第 4号専決処分の承認について(平成 29年度熱海市一般会計補正予算(第 7号))について 

  市長が専決処分するのは、議会側に問題があるのか、議会を召集する時間的余裕がないのか、そ

れとも支出が終わらない見込みを立てないで繰越明許費の手続きをとらなかったのか、専決処分が

その要件を満たして適法に行われているかという疑問にたどり着く。上宿町市有地整備工事を例に

して、3つの疑問の答弁を求め専決処分の妥当性の可否を問う。 

(2) 報告第 8号繰越明許費繰越計算書について（一般会計）について 

 (仮称)あたみ認定こども園改修工事監理業務委託 10,918千円は、決算で不用額にすべきところ、残

念ながら繰越明許費として議決された。2月議会最終日 3月 15日後の予算執行は行なわれていない

ので、その理由と 6月時点の予算執行状況の説明を求める。 

 

3 エフエム熱海湯河原の諸問題について 

(1) 難聴地域の解消について 

 3 年前から難聴地域が発生している。エフエム熱海湯河原の筆頭株主である熱海市の難聴地域問題

に対する認識及び、エフエム熱海湯河原が難聴地域問題に対してこの 3年間どの様に向き合ってき

たか説明を求める。 

(2) 市が実施したアンテナ等放送施設の財産権について 

 株式会社エフエム熱海湯河原にしてみれば営業許可に関わる施設。市(町)がこれを整備するのは、

エフエム熱海湯河原への現物出資の形となり増資に当るのではないかという疑問が生じる。そのう

えで、行政財産の管理運用状況、決算における財産調書等の財産管理の実態、出資に対する考え方

と本来あるべき財産権の帰属問題(市かエフエム熱海湯河原か)の答弁を求める。 

 

4 ロケ支援について 

(1) ロケ支援した番組及び映画の情報発信について 

 熱海市内でロケされた映画「娼年」が上映されたが、観光経済課はどの様な基準で情報発信してい

るのか説明を求める。 

(2) ロケ支援の活動は担当課内で共有されているかについて 

 この映画は網代小学校とその近くの通学路で撮影されているが、教育委員会と観光経済課は把握し

ていたのか。把握したうえで撮影を許可していたのか。R18 指定映画を市内の教育施設とその付近

で撮影させていた経緯の説明を求める。 

 

5 教育について 

 



平成３０年６月定例会 本会議 ３日目  田 中 秀 宝  議員  (１－１) 

 

質 問 事 項                     

１．熱海発祥のレモンの活用について 

 

２．部活動外部指導員の導入について 

 

３．A-biz事業を強化し、創業者を増加させることについて 

 

４．第一号被保険者の介護保険料について 

 

５．更なる宿泊客の増加について 

 

６．市役所第２庁舎等の老朽化と今後の対応について 

 



平成３０年６月定例会 本会議 ３日目  井 沢 共 一  議員  (１－１) 

 

質 問 事 項                     

１．議案第４１号熱海市放課後児童健全育成事業の設備及び運営に関する基準を定める条例の一部を

改正する条例について 

 

２．国民健康保険制度について 

  都道府県化の問題点は何か 

 

３．介護保険制度について 

  ８月からの変更点の内容は 

 

４．障がい者に対する施策について 

 

５．熱海市市営駐車場について 

  もっと活用できないか 

 

６．熱海市地域公共交通会議について 

  どのようなことが議論されるのか 

 

７．熱海市の会議室について 

 

８．生活保護制度について 

 

 


